

NOTAS Y DOCUMENTOS

RECTOR VITALICIO APLAUDE ULTIMO DISCURSO DE DON DAVID STITCHKIN

El Rector Vitalicio de la Universidad de Concepción, don Enrique Molina Garmendia, envió una comunicación al rector don David Stitchkin Branover, en la que lo felicita por el discurso pronunciado en el Salón de Honor, el primer día de celebración del cuadragésimo aniversario del funcionamiento del plantel, discurso en el cual el señor Stitchkin dio a conocer su pensamiento sobre el papel que le corresponde desempeñar en el mundo actual a una Universidad.

La carta de don Enrique Molina expresa lo siguiente:

"Mi querido David:

"Lo felicito por su discurso en el primer día del cuadragésimo aniversario de la Universidad. Yo no había oído sino referencias, por supuesto que todas muy elogiosas, entre ellas las de Raúl. Esto me ha sido confirmado hoy en "El Sur".

"Todas las misiones de una universidad están comprendidas y están tratadas con altura de miras. Es una pieza oratoria de primer orden.

"Lo saluda su afectísimo amigo".

(Fdo.) *Enrique Molina.*

Concepción, 23 de mayo de 1959.

RESPUESTA DEL SR. STITCHKIN

Por su parte, el señor David Stitchkin, en su respuesta de agradecimiento, expresa lo siguiente:

"Mi querido don Enrique:

"Le agradezco profundamente sus cariñosas palabras de felicitación por el discurso que me correspondió pronunciar, con motivo del cuadragésimo aniversario de la Universidad.

"Desde que llegué a Concepción, mi preocupación constante ha sido, y sigue siendo, adentrarme en el espíritu que Ud. imprimió a la Universidad y ser fiel a su pensamiento, con el cual me siento absoluta y totalmente identificado. De consiguiente, en el discurso quise, básicamente, reafirmar los postulados que Ud. sentó a manera de piedra angular en que descansa esta obra magnífica que Ud. levantó. En la continuación de su obra deseo ser un servidor modesto, pero muy leal, de manera que por ningún motivo se tuerza la orientación que Ud. le imprimió.

"Comprenderá Ud. que ninguna expresión de elogio pueda ser para mí más estimulante que la palabra

de Ud., maestro, cuyas lecciones quiero aplicar y servir. Por otra parte, también me reconforta saber que Ud. sigue atento a la marcha actual de la Universidad y vela por ella. Saber que su espíritu está siempre presente en esta Casa es para mí un apoyo inestimable.

"Gracias, pues, por su carta que

conservaré para mí y para mis hijos a modo de testimonio, de estar cumpliendo mi tarea plenamente identificado con la voluntad de quien ha sido y será por siempre el Maestro.

"Lo abraza con invariable afecto su servidor y amigo".

(Fdo.) *David Stitchkin Branover.*

REESTRUCTURACION DE LA DOCENCIA EN LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

La reestructuración de la docencia universitaria propuesta por la Universidad de Concepción a la asamblea general de la UNESCO, que le prestó la unánime aprobación de los 85 miembros asistentes, está en plena marcha. Es así como los Institutos Centrales de Biología, Química y Física ya han sido inaugurados y en fecha próxima se establecerá el de Matemáticas. Estos institutos centrales cumplirán la tarea de dar docencia a las diversas Facultades, realizar tareas de investigación científica pura y crear cursos especiales en cada una de sus disciplinas científicas.

Como este plan de reestructuración cuenta con el apoyo de la UNESCO, que debe traducirse en ayuda de equipos, bibliotecas y personal docente para el funcionamiento de los institutos centrales de acuerdo a este nuevo espíritu universitario, este organismo encomendó a las Universidades de Columbia y California (Estados Unidos) seleccionar los hombres más experimentados para que presten su colaboración a este tras-

cedental impulso a la educación superior de Chile.

Ya están en Concepción tres de los cuatro catedráticos encargados de cumplir esta tarea. Ellos son los señores Alba R. Davis, vicepresidente de la Universidad de California y biólogo; Arthur Lewis, Decano de la Facultad de Ciencias y Letras de la Universidad de Mississippi, especialista en Física, y Joseph Seidin, matemático, Decano de la Facultad de Estudios para Graduados de la Universidad Alfred, de Nueva York. Dentro de pocos días se agregará J. Meyes, especialista en Química.

Estos catedráticos, de conocido prestigio, propondrán la organización y distribución de los planes de estudios que regirán a los institutos centrales, participando en las actividades iniciales de estos organismos. En representación de la Universidad de Concepción actuará como coordinador de estas labores el experto en educación de la UNESCO, señor Rudolph Atcon, quien ha sido contratado por la Universidad como asistente técnico.